

今年もどうぞよろしくお願いたします



令和4年度も3学期を残すのみとなりました。3学期は、「まとめの学期」(仕上げの学期)となります。職員間では、「子どもたちが、次の学年をスムーズにスタートできるように、これまでの成果と課題を整理して取組を進めよう。」と話合っています。

3学期も早速、地域の皆様、保護者の皆様、益城中学校生徒によるあいさつ運動が行われ、寒い朝に明るい元気な声が響いています。本当にありがとうございます。全ては子どもたちの成長のために、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いたします。

3学期に頑張ること ～始業式 1月9日～

始業式は、児童の体調面や寒さを考慮し、配信で行いました。校長から、3学期に頑張ってもらいたいことを話した後、3人の児童(4年坂口蒼空さん、5年篠原奏真さん、6年山口颯大さん)が、3学期に頑張ることを発表してくれました。紙面の都合上、1人だけ紹介します。



「卒業式までにがんばりたいこと」

6年3組 山口 颯大

ぼくは、最高の卒業式を迎えるためにがんばりたいことが三つあります。一つ目は、3分前行動をすることです。今まで、休み時間や移動教室のときに3分前行動があまりできていませんでした。友達やクラスのみんなにも声かけをしていきたいです。二つ目は、読解力を身に付けることです。読解力は、文章を読み理解する力のことで、その力を使うことで中学校でも役立つかもしれないし、勉強にも役立つかもしれないからです。読解力を身に付けて、中学校でも使っていきたいです。三つ目は、仲を深めることです。あと3ヶ月だから今よりもっと仲を深めて卒業式までには「このクラスでよかった」と思えるようになりたいです。そのために友達とたくさん遊ぶことをがんばっていきたいです。このように3つのことを卒業式までにがんばりたいです。卒業式の時には、お世話になった家族や友達に感謝の気持ちを忘れず卒業式に臨みたいです。

ほんものに触れる!!

5年生は、音楽の授業で琴と尺八の演奏を生で鑑賞させていただきました。

琴は、クラブ活動でもお世話になっている 蓑田由美子さんと西本礼子さん。尺八は佐藤翔山さんです。教材にもなっている「春の海」を演奏していただき、曲や楽器についてのお話もしていただきました。通常はCD等で済ませてしまうところですが、本物に触れる機会をいただき、子どもたちは幸せだなと思います。



★本校ホームページにもお便りを掲載しています。

また、主な学校行事の予定も3月まで掲載しています。どうぞご覧ください!

